

*Les exportations cubaines
pourraient augmenter de 630
millions de dollars en 2024*

Image not found or type unknown

La Havane, 20 déc (RHC) Cuba prévoit un volume d'exportations de neuf milliards 700 millions de dollars en 2024, un chiffre supérieur à l'estimation pour 2023, mais toujours inférieur à celui atteint en 2019, a déclaré aujourd'hui le ministre de l'Économie Alejandro Gil.

S'exprimant lors de la deuxième session de la Xe législature de l'Assemblée nationale du pouvoir (ANPP, parlement), le ministre a expliqué que les prévisions représentent une augmentation de 630 millions de dollars par rapport aux estimations de 2023, grâce à une augmentation de 230 millions de dollars des exportations de biens et de 400 millions de dollars des exportations de services.

Dans le premier cas, la croissance devrait être enregistrée dans le tabac tordu, le nickel et le cobalt, le sucre brut et le rhum, pour atteindre un total de deux mille 385 millions de dollars dans les ventes de biens cubains ; tandis que celles des services devraient atteindre sept mille 310 millions de dollars, avec les principales augmentations dans le tourisme et les services aéroportuaires.

En ce qui concerne le tourisme, il a réitéré l'objectif d'atteindre trois millions 100 mille visiteurs en 2024, ce qui représenterait une augmentation de 27 pour cent par rapport à l'estimation pour 2023, qui devrait se terminer avec environ deux millions 450 mille, selon les données publiées dans le cadre des travaux des commissions de l'ANPP.

Gil a déclaré que ce chiffre prévu pour l'année à venir équivaldrait à 73 pour cent de ce qui a été enregistré en 2019, de sorte qu'il existe encore un potentiel et une réserve pour la croissance du secteur, qui a un impact sur toute la chaîne de l'économie.

Dans le même ordre d'idées, il a déclaré qu'ils prévoient une augmentation de 29 pour cent des arrivées de touristes par jour par rapport aux 12 derniers mois.

Selon le rapport présenté cette semaine lors des réunions des commissions de travail parlementaires permanentes, les exportations totales de Cuba présentent actuellement un écart négatif de plus de trois milliards de dollars par rapport à 2019.

Les ventes de marchandises de l'île en 2023 sont estimées à neuf milliards 70 millions de dollars, inférieures aux 770 millions de dollars prévus, bien qu'il y ait une reprise dans certains articles exportables tels que le tabac et les produits de la pêche.

Le rapport note que la production nationale pour la consommation intérieure et les exportations a été affectée au cours de l'année par le déficit en carburant et le manque d'intrants. (Source Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/342627-les-exportations-cubaines-pourraient-augmenter-de-630-millions-de-dollars-en-2024>



Radio Habana Cuba